

Wir ehren den Heiligen Martin!



Anstelle der in „Coronazeiten“ nicht möglichen Martinszüge wollen wir alle großen und kleinen Freunde des Heiligen einladen, sich ihre Brezel, den Segen und eine Martinsgeschichte an den Kirchentüren abzuholen. Wichtig: Auf Abstand achten, Maske und Laterne tragen und Zuversicht ausstrahlen – das freut dann auch den Heiligen Martin!

- 9. 11. 17 h bis 18. 30 h in Siefersheim – Kath. Kirchentür
- 10. 11. 17.30 h bis 19 h Neu-Bamberg – Eingang alter Schulhof
- 11. 11. 17. 30 h – 19 h Fürfeld – Kath. Kirchentür
- 12. 11. 17 h bis 18. 30 h Wonsheim - Kath. Kirchentür
- 13. 11. 17 h bis 19 h Wöllstein – Kath. Kirchentür
- 17. 11. 17 h bis 18. 30 h Frei-Laubersheim - Kath. Kirchentür

